

# Schießwart ist stolz und dankbar

## Aldruper ehren die besten Schützen

**LENGERICH.** Die weihnachtliche Jahresabschlussfeier im Vereinslokal „Zur Mühle“ hat beim Schützenverein Aldrup den Rahmen für die Ehrung der besten Schützen geboten. Ausgezeichnet wurden die Frauen und Männer von Schießwart Uwe Osterhaus.

Bei den Damen freute sich Doris Osterhaus über den ersten Platz und verwies ihre Schützenschwestern Stefanie Lindemann und Andrea Mindrup auf die Ränge zwei und drei. Bei den Herren trat der zweite Schießwart Harald Paschen als siegreicher

Erster aus den Reihen hervor, während Günter Kambach den zweiten und Uwe Osterhaus den dritten Platz für sich verbuchen konnten. Das höchste Übungsergebnis errang bei den Herren Uwe Osterhaus (2095 Ringe), bei den Damen seine Gattin Doris Osterhaus (2074 Ringe). Den Preis für die beste Anwesenheitsquote erhielt Carsten Frömberg. Er war bei 24 von 27 Übungsabenden dabei.

Im Anschluss an die Ehrungen ließ Uwe Osterhaus das laut Pressemitteilung



**Die besten Aldruper Schützen** wurden während der Jahresabschlussfeier ausgezeichnet.

überaus erfolgreiche Schützenjahr Revue passieren. Nach zahlreichen Pokalschießen und dem zweiten Platz bei den Stadtmeisterschaften zeigte sich der

Schießwart stolz auf seine Mannschaft und bedankte sich für den Zusammenhalt und die Unterstützung durch die Schützinnen und Schützen.